



Biographie du légionnaire de 1^{re} classe Samuel SIMI

Agé de 26 ans, le légionnaire de 1^{re} classe Samuel SIMI (né en Italie) avait rejoint les rangs de la Légion étrangère il y a un peu plus de 2 ans.

Souscrivant un premier contrat de 5 ans le 18 juillet 2013, il effectue sa formation initiale au 4^e régiment étranger (4^e RE) de Castelnaudary où il se fait remarquer d'emblée par son sérieux et son efficacité. Il choisit alors d'intégrer le 2^e régiment étranger de génie (2^e REG) de Saint-Christol le 4 décembre 2013.

Dès son arrivée au régiment, il se distingue par son remarquable investissement et réussit avec brio les stages de formation initiale à la fonction de sapeur de combat et de démineur. Toujours volontaire et discipliné, il donne entièrement satisfaction dans son emploi et est élevé à la distinction de 1^{re} classe le 1^{er} mai 2014.

En juillet 2014, il est désigné pour effectuer une mission de courte durée à la Réunion où ses qualités de soldat et son ardeur à la tâche sont soulignées par son commandement. Humble, calme et déterminé, il est fier de débiter son apprentissage de légionnaire de montagne et est engagé avec sa compagnie pour réaliser une formation d'adaptation montagne hiver dans la région de Modane du 11 au 28 janvier 2016.

Le légionnaire de 1^{re} classe Samuel SIMI est détenteur de la médaille de bronze de la défense nationale avec agrafe « Légion étrangère » et de la médaille de la protection militaire du territoire au titre de l'opération « Sentinelle ».

Célibataire sans enfant, le légionnaire de 1^{re} classe Samuel SIMI est mortellement blessé dans une avalanche le lundi 18 janvier 2016 après-midi, lors d'un déplacement en montagne programmé effectué dans le cadre d'un entraînement alpin.